

La Syrie et Cuba pour une plus grande coopération dans tous les domaines (+Photo)



La Syrie et Cuba pour une plus grande coopération dans tous les domaines

Damas, 19 sept (RHC) Les entretiens entre le ministre syrien des Finances, Kinan Yaghi, et les autorités cubaines ont porté sur les moyens de renforcer la coopération dans tous les domaines, ont rapporté aujourd'hui les médias.

Selon les rapports transmis par l'agence de presse officielle SANA, le vice-Premier ministre cubain Ricardo Cabrisas a reçu le Premier ministre syrien et a examiné les moyens d'améliorer la coopération dans les domaines de la politique, de l'économie, du commerce, de la culture, de la science et de l'agriculture.

Les deux parties ont souligné l'importance de tirer parti des relations historiques pour élever le niveau de collaboration dans tous les domaines.

Reçu par le ministre cubain de l'enseignement supérieur, Walter Paloja García, le ministre Yaghi a exprimé le souhait du gouvernement de cette nation levantine de promouvoir les liens bilatéraux, en particulier dans les domaines de la science, des universités, des instituts de recherche scientifique et de l'échange de bourses d'études de premier et de deuxième cycle. Il a été convenu au cours de la réunion de suivre les questions de coopération et d'étudier la signature de nouveaux accords afin d'élargir les perspectives de collaboration bilatérale.

De son côté, le ministre de la Santé publique, José Ángel Portal, a analysé avec le ministre syrien les moyens de renforcer la coopération bilatérale dans le domaine de la santé. M. Yaghi a déclaré que Damas souhaitait renforcer les échanges avec Cuba en matière de médicaments et de vaccins, et signer des accords permettant de faire face aux sanctions injustes et illégales ainsi qu'au blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis à l'encontre des deux nations.

M. Portal a fait part de la volonté de l'île de renforcer les relations de coopération avec la Syrie de manière à en tirer un bénéfice mutuel et à répondre aux besoins médicaux et pharmaceutiques de la Syrie, y compris en ce qui concerne les vaccins produits par Cuba.

La délégation syrienne a également rencontré plusieurs ministres des plus grandes Antilles, notamment les ministres de la défense, de l'industrie et des télécommunications, ainsi que les vice-ministres de l'industrie et des affaires étrangères.



La Syrie et Cuba pour une meilleure coopération dans tous les domaines

Au cours de ces réunions, le soutien mutuel et la volonté totale des deux parties de continuer à travailler au renforcement de la coopération bilatérale et au suivi des accords bilatéraux ont été ratifiés.

Une amitié profonde, une solidarité inconditionnelle et des positions communes immuables ont marqué près de six décennies de relations entre la Syrie et Cuba, qui ont débuté le 11 août 1965. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334460-la-syrie-et-cuba-pour-une-plus-grande-cooperation-dans-tous-les-domaines-photo>



Radio Habana Cuba